



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 16-030

Stand: 2018-12-30

Ort Kronach, Querstrasse, Verbindung von der Kulmbacher Strasse zum schwarzen Steg

Situation

Die Querstrasse ist für Fussgänger und Radler eine wichtige Ost-West -Achse zwischen den Bereichen Sparkasse, Kulmbacher Strasse und dem Fussweg zum Schwarzen Steg, Bahnhof/Bamberger Strasse. Für den Kfz-Verkehr bildet die Querstrasse keine Achse, sie dient hauptsächlich dem Anliegerverkehr als Parkfläche. Wegen der Enge ist sie Einbahnstrasse nach Osten.

Bewertung

Weil Einbahnstrasse, ist die Achse für Radfahrer nicht nutzbar. Eine Unnötige Behinderung. (Auch der einseitige, extrem schmale und abschüssige Gehsteig kann nicht als barrierefrei angesehen werden, im Winter ist er gefährlich.

Bilder

Luftbild

Foto vom Ort



Lösungsideen

Die Einbahnstrasse für Fahrradfahrer in beiden Richtungen öffnen.
Den Gehsteig entfernen.

Die Querstrasse als verkehrsberuhigte Zone einrichten.

Zuständig

Jochen Löffler (Nachfolger von Peter Maaß), Stadt Kronach, Straßenbau und -
Unterhalt, Marktplatz 4, 96317 Kronach, Telefon 09261 5047-0, eMail
stadtwerke@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

Juli 2018

Dieter Krapp: Die Querstrasse sei zu schmal, um Rad-Gegenverkehr zuzulassen. Die um die 90°-Kurve kommenden Fahrzeuge könnten Radfahrer zu spät wahrnehmen. Der (extrem schmale und abschüssige) Gehsteig könne nicht aufgegeben werden, wegen der Sicherheit für die Fussgänger. Schüler-Verkehr: Der Schüler-Radverkehr sei nicht stark genug, um hier Erleichterungen schaffen zu müssen. Es soll beobachtet werden, ob der Schülerverkehr den Gehsteig nutzt.

November 2018

Es soll weiter beobachtet werden, ob der Schülerverkehr den Gehsteig nutzt.